

Niño de Vallenar viajó a Estados Unidos para conocer la NASA

PREMIO. Francisco Tapia, estudiante de la Escuela Básica "Sara Bembow Villegas" de Vallenar, consiguió un reconocimiento por parte de la Fundación Oportunidad gracias a su perfecta asistencia a clases.

Un total de 16 niñas y niños, representantes de cada región de Chile, concretaron la visita a uno de los lugares más emblemáticos vinculados al espacio. Esto porque el Centro Espacial Kennedy recibió a los párvulos ganadores del concurso Haz que Despeguen, iniciativa creada por Fundación Educativa Oportunidad para fomentar la asistencia a la educación parvularia.

Junto a sus apoderados, las niñas y niños recorrieron las instalaciones del centro ubicado en Orlando (Florida) donde uno de los principales atractivos es la exhibición del transbordador espacial Atlantis que incluye simuladores interactivos y una completa experiencia relacionada a su historia.

Soledad Vega, mamá de Francisco Tapia, ganador del concurso Haz que Despeguen en la región de Atacama, señaló: "la visita a la NASA nos marcó con un antes y después, ya que fue una experiencia inolvidable y emocionante tanto para mí como para él. Jamás pensé que algún día haríamos un viaje como este, donde adquirimos conocimientos y vivimos momentos llenos de emoción. Un ejemplo de ello fue ver cómo los creadores del Atlantis iniciaron su idea con un simple avión de papel y poco a poco lograron hacer realidad su maravilloso proyecto. Y por ello estoy segura que Francisco será mejor persona en el futuro, al ver que los sueños sí se cumplen".

Y agregó: "en nuestra familia la asistencia escolar es una de las cosas más importantes. Para nosotros es fundamental inculcarles a nuestros hijos la responsabilidad desde pequeños, para que cuando sean mayores tengan las herramientas necesarias para poder empezar su vida. También, es necesario que asistan a esta edad a la escuela o al jardín infantil, porque es el mejor período para que absorban conocimientos".

Es en estas edades tempranas en donde tienen un mayor poder adquisitivo de aprendizajes que debemos aprovechar y motivar al máximo, por medio del juego y experiencias vividas que quedan en sus retinas para toda su vida.

En la visita, los párvulos recorrieron también el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos. Asimismo, participaron de juegos de inmersión y simuladores espaciales.

La jefa del programa de Asistencia de Fundación Educativa Oportunidad, Yanira Alée, señaló que "este viaje es una invitación para que las familias de las niñas y niños ganadores, quienes han demostrado una destacada asistencia al jardín infantil y a la escuela, sueñen en grande. Esta etapa de la vida deja una huella significativa en la trayectoria educativa de cada niña y niño y, como fundación, nuestro objetivo es asegurar que este impacto sea lo más positivo posible".

EXPERIENCIA ADICIONAL

El viaje a Estados Unidos incluyó, también, la posibilidad de visitar el parque temático Sea World en el que las niñas, niños y sus familias apreciaron los espectáculos de delfines, focas y orcas que ofrece este zoológico marino, así como los distintos juegos y espacios educativos disponibles especialmente para ellos.

FOTOS: FUNDACIÓN EDUCACIONAL OPORTUNIDAD



EL PEQUEÑO FRANCISCO DE VALLENAR, FUE UNO DE LOS 16 ALUMNOS PARVULARIOS QUE FUERON PREMIADOS POR LA FUNDACIÓN EDUCACIONAL OPORTUNIDAD.



LA ENTIDAD BUSCA FOMENTAR EN LOS NIÑOS LA ASISTENCIA A CLASES.



FRANCISCO VIAJÓ A ESTADOS UNIDOS ACOMPAÑADO DE SU MADRE.



ADEMÁS DE LA NASA, CONOCIERON EL PARQUE TEMÁTICO "SEA WORLD".



LA META DE LA FUNDACIÓN, ES INVITAR A LOS NIÑOS A QUE SUEÑEN EN GRANDE.